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euro
Question écrite n° 75248

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie si, à sa
connaissance, le passage à l'euro a eu des répercussions sur le montant des quêtes effectuées sur la voie
publique depuis le début de l'année.

Données clés

Auteur : M. Bruno Bourg-Broc
Circonscription : Marne (4e circonscription) - Rassemblement pour la République
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 75248
Rubrique : Moyens de paiement
Ministère interrogé : économie
Ministère attributaire : économie

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 15 avril 2002, page 1958

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/11/questions/QANR5L11QE75248
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA612

